

La Abogacía de Málaga convoca un ‘hackathon’ para formar a colegiados

El objetivo es mantener al día con la innovación a los profesionales de la provincia

E. P.

La Abogacía de la provincia ha abierto el plazo de inscripción para el Hackathon Málaga Ciberlegal, que tendrá lugar entre los días 11 y 13 de noviembre en la sede colegial con la finalidad de formar a los colegiados en Legal Tech. La iniciativa está organizada por la Oficina de Desarrollo Profesional del Colegio de Abogados de Málaga, inaugurada en junio de este mismo año, y el Instituto de Innovación Legal, y busca mantener una continua formación de sus colegiados.

El decano de la Abogacía de Málaga, Salvador González, destacó que para la institución cole-

gial “es muy importante mantenerse siempre al día con la innovación en el sector, un objetivo que esperamos conseguir con este *hackathon*, que busca fomentar los lazos entre tecnólogos y abogados, formar a los colegiados en Legal Tech, acercar la Abogacía al ecosistema emprendedor e impulsar el desarrollo de tecnología que apoye al abogado y al despacho”.

Se trata de un congreso sobre LegalTech, realizado en la mañana del viernes 11; y durante la tarde de esa jornada y los días siguientes los participantes darán solución a los cuatro retos planteados por los organizadores. Así, tendrán que diseñar sus soluciones tecnológicas que serán presentadas y valoradas el último día por el jurado compuesto por profesionales relevantes de los ámbitos tecnológico, empresarial y jurídico. La solución más votada recibirá el premio Málaga Ciberlegal.